

RINGKASAN

Praktek Kerja Lapangan ini dilaksanakan selama 1 bulan di PT Bintang Sejati Utama yang berlokasi di Jl. Soekarno Hatta No 27 (Kampung Sukajadi) , Sukabumi Indah, Kec. Sukabumi, Kota Bandar Lampung Kode Pos 35122. Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan membahas tentang penyusunan dokumen tender di PT Bintang Sejati Utama. Dimana PT Bintang Sejati Utama ini adalah Perusahaan penyedia barang dan jasa untuk keperluan mekanikal elektrikal.

Pelaksanaan Kerja Praktek diselenggarakan guna menjadi salah satu syarat dalam menyelesaikan matakuliah Kerja Praktek (KP) di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya Bandar Lampung. Program Magang ini dilaksanakan selama 1 bulan terhitung sejak tanggal 02 Agustus 2023 sampai dengan 31 Agustus 2023.

Pengalaman magang di PT Bintang Sejati Utama dalam memahami proses penyusunan rencana anggaran biaya dalam suatu proyek telah memberikan wawasan yang berharga tentang penyusunan anggaran proyek. Adanya pemahaman mendalam terhadap proyek, akurasi dalam estimasi keuangan telah menjadi fokus utama.

Selama magang ini, telah terlihat bahwa kesalahan dalam estimasi biaya atau kelalaian dalam pengumpulan dokumen persyaratan dapat berdampak besar pada peluang keberhasilan dalam menjalankan proyek. Oleh karena itu, pentingnya kesempurnaan dalam setiap langkah strategis ini tidak dapat diabaikan.

Kegiatan yang penulis lakukan selama menjalani program Kerja Praktek berjudul “Proses Penyusunan Rencana Anggaran Biaya Dalam Proyek Pembangunan XYZ PT Bintang Sejati Utama”.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat, karunia dan kesehatan yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Kerja Praktek Lapangan (KP), ini dengan judul “Analisa Penyusunan Rencana Anggaran Biaya Dalam Proyek Pembangunan XYZ”

Laporan ini merupakan hasil pertanggung jawaban penulis selama satu bulan melaksanakan Kerja Praktek Lapangan (KP) di PT Bintang Sejati Utama, yang berlokasi di Jl. Soekarno Hatta No 27 (Kampung Sukajadi) , Sukabumi Indah, Kec. Sukabumi, Kota Bandar Lampung Kode Pos 35122.

Laporan ini diajukan untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah Kerja Praktek Lapangan (KP) dan diharapkan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, serta para pembaca umumnya untuk menambah pengetahuan, serta untuk memantapkan teori dan Praktek yang telah dipelajari di kampus dan dapat diselesaikan dengan serta diaplikasikan di lapangan.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan nikmat serta karunia kepada makhluk-makhluknya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Kerja Praktek Lapangan ini.
2. Keluargaku terkasih yang selalu memberikan dukungan, motivasi, serta doa sehingga laporan kerja Praktek ini dapat terselesaikan.
3. Bpk. Dr. Ir. Firmansyah Y. Alfian, MBA., MSc selaku Rektor Intitut Informatika Bisnis Darmajaya.
4. Bpk. Ronny Nazar, SE., MM selaku Wakil Rektor I Intitut Informatika Bisnis Darmajaya.
5. Bpk. Muprihan Thaib, S.SOS., MM selaku Wakil Rektor II Intitut Informatika Bisnis Darmajaya.

6. Bpk. Toni Nurhadianto., SE., M.Sc selaku Ketua Prodi Akuntansi.
7. Ibu Fitri Agustina, SE., M.Acc., Ak selaku dosen pembimbing Kerja Praktek.
8. Bapak/Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu dan membimbing selama menempuh pendidikan di Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya khususnya Dosen Jurusan Akuntansi.
9. Kepada sahabat-sahabatku yang selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dari Laporan Akhir ini, baik dari materi maupun teknik penyajiannya, mengingat kurangnya pengetahuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kebaikan. Penulis dengan senang hati menerima kritik maupun saran tersebut guna kesempurnaan Laporan Akhir ini. Harapan penulis, mudah- mudahan apa yang penulis lakukan ini dapat berguna bagi semuanya terutama untuk Intitut Informatika Bisnis Darmajaya.

Bandar lampung, 31 Agustus 2023

Penulis



Elisa Priyana
NPM.2012120012